



Le 28/04/2023

Compte Rendu du CDAS du 27 avril 2023

S'agissant d'une première instance, le président propose de faire un tour de table des nouveaux membres du CDAS.

A l'issue de ce tour de table, l'Intersyndicale lit la liminaire.

Pas de retour du président puisque le séminaire des présidents de CDAS a été reporté trois fois sans nouvelle date, le Comité National de l'Action Sociale ne s'est pas encore réuni....

Et toujours pas de règlement intérieur.

Il semble que contrairement à ce que pense le gouvernement, la page des retraites soit toujours d'une actualité vive.

Le président a cependant fait un point sur l'avancée de la réforme de l'Action Sociale (résumé succinct de la note de la Secrétaire Générale concernant les orientations pour l'action sociale en 2023 où comment parler pour occuper l'espace).

Concernant les 13 cessions des résidences EPAF, pour l'Intersyndicale, c'est une forte dégradation de l'Action Sociale. Même si un vague projet de transfert des fonds de cessions existent pour réhabiliter les résidences restantes.

A noter cependant l'absence remarquée des directeurs des différentes administrations (Douanes, Insee). Une manifestation en cours peut-être ! Ainsi que l'absence remarquée du nouveau délégué régional. Il n'est en place que depuis le 1er octobre 2022. Cherchez l'erreur.

Nous avons déjà fait par le passé cette remarque. Cela prouve bien l'intérêt de nos directeurs quant au facteur humain de nos administrations.

Concernant l'ordre du jour :

- **Approbation du PV du CDAS du 21 octobre 2022 .**

Aucune remarque le PV est donc approuvé.

- **Crédits d'action locale : point sur la fin de gestion 2022 et vote du budget 2023.**

Point sur la fin de gestion 2022 :

Le budget 2022 a été de 83 632 €. Celui-ci a été entièrement utilisé (29 euros reversés).
Pour mémoire voici les actions réalisées en 2022 : billets de cinéma, abonnements Bayard, sorties à Versailles, marché de Noël d'Amiens, sortie à Honfleur, spectacle de Noël,

L'Intersyndicale est satisfaite des sorties de l'année 2022, une politique correspondant à ce que nous souhaitons mettre en place depuis plusieurs années.

Ces sorties ont rencontré une vive satisfaction auprès de nos collègues.

Nous souhaitons poursuivre cette politique pour l'année 2023.

Une partie du budget psychologue a été payée sur des crédits CHS-CT, conformément à notre demande.

Vote du budget 2023 :

Le budget est de 80 400 € avec encore et toujours une réserve de 6 %.

Dans le cadre du conflit sur les retraites depuis le 19 janvier, le GT financier pour préparer l'arbre de Noël n'a pu se tenir .

Cependant, l'Intersyndicale a accepté de faire ce GT par courriel le 21 mars dernier pour ne pas pénaliser les actions 2023.

Les sorties suivantes pour 2023 ont été actées ce jour par le CDAS :

L'arbre de Noël :

Un budget de 55 000 € pour avec un spectacle : Alice in « wonderland » (façon Tim Burton) pour un budget de 16 000 €.

3 séances seront organisées (une au Havre dans la salle de l'Hôtel de Ville et deux à la salle Voltaire de Déville les Rouen, le théâtre Charles Dullin étant en travaux).

Déjeuner croisière à Amiens avec visite de la ville :

Sortie organisée pour les retraités à Amiens.

Budget de l'opération 6 000 € pour 135 personnes (vu la taille du bateau). Plus de postulants que de places. Des retraités sont sur liste d'attente.

Zoo de Thoiry :

Une sortie au zoo de Thoiry vient d'être diffusée.

148 places sont disponibles. Tirage au sort si plus de postulants que de places disponibles.

Disneyland :

Sortie le 1er octobre avec transport compris, 150 places disponibles. Là aussi la diffusion vient d'être effectuée.

Si le nombre est supérieur au nombre de places, un tirage au sort sera réalisé.

Pour les consultations psychologues :

L'intersyndicale réitère sa demande d'une prise en charge à 50 % comme l'an dernier pour la Formation Spécialisée du Comité Social d'Administration Local.

Le président va faire un courrier en ce sens aux directeurs, malheureusement absents ce jour, demandant un appel de fonds au pro rata des effectifs par administrations.

Pour les CESU d'urgence :

Une régie nationale est mise en place puisque les délégués locaux ne peuvent plus détenir de valeurs. A voir comment Bercy va gérer l'urgence au quotidien. Nous sommes plus qu'inquiets.

Le président est revenu sur le Fonds d'Initiative Local. A voir pour 2023 pour faire des propositions.

Le président soumet ce budget au vote :

Pour : FO (3), Solidaires (2) et CFDT (1)

Abstention : CGT (4)

Justification du vote : Pour FO et Solidaires, le budget est en conformité avec notre politique de sortie.

Justification de vote : Pour CGT, pas de revalorisation compte tenu de l'inflation.

Questions diverses :

Nous sommes revenus sur la perte de possibilités pour les retraités de pouvoir partir avec l'EPAF en vacances hors période vacances scolaires d'été via les partenaires. Pas assez intéressants.

Prochain CDAS : fin juin entre l'Armada et les congés.

Le dernier CDAS de l'année 2023 aura lieu au Havre.

